
Anuncian aumento de recursos para seguridad

Ofrece AMLO bajar
incidencia delictiva

Concentra Gobierno

sus esfuerzos

en el despliegue
de Guardia Nacional

CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Ma
nuel López Obrador asegu
ró que su Gobierno bajará la
incidencia delictiva en el país
problema en el que dijo se
ocupa todos los días

Cuestionado sobre la cre
ciente violencia el mandata
rio argumentó que contrario
a lo que ocurría en el pasado
actualmente se emite un re
porte diario sobre los hechos
delictivos que se registran
en el país y se cuenta con
el despliegue de la Guardia
Nacional

No teníamos elementos
para garantizar la seguridad
de los ciudadanos solo la Po
licía Federal con 10 mil ele
mentos ahora existe la Guar
dia Nacional y se están des
plegando elementos por todo
el territorio expresó

Por eso creo que vamos a
garantizar la tranquilidad la
paz que vamos a bajar la inci
dencia delictiva es un desafío
estoy acostumbrado lo dije
en el Informe a los retos y
vamos a bajar la incidencia
delictiva

En conferencia matutina
en Palacio Nacional el Jefe

del Ejecutivo fue cuestiona
do sobre si pondría un plazo
para lograr esa meta

Sí quisiera yo que ya fue
ra a partir de esta semana
pero una cosa es lo desea
ble y otra cosa es lo posible
respondió

Cuándo sería posible
se le insistió

Lo más pronto posible
es una prioridad sostuvo

El tabasqueño también
fue cuestionado sobre si pe
dirá a los gobernadores la
depuración de las corpora
ciones policiacas

Si a todos nos corres
ponde que se cuide que no
haya contubernio que no se
mezcle que no haya compli
cidad de autoridades con la
delincuencia

Subrayó la importancia
de que los gobernadores y
las autoridades locales en ge
neral asuman su responsabi
lidad en el combate a la de
lincuencia

Sí hace falta mejorar
profesionalizar las policías
estatales pero eso correspon
de a las autoridades estata
les señaló

Estamos haciendo re
comendaciones para que se
tengan elementos suficien
tes porque son muy pocos los
policías estatales y municipa
les en el país

E mandatario reiteró
que existe un déficit de ele

mentos estatales y municipa
les para poder hacer frente al
problema de la inseguridad

No se puede avanzar en
materia de seguridad si no
tenemos todos los elementos
que se requiere imagínense
que se necesitan 100 mil y
tenemos 60 mil pues tene
mos que resolver este faltante

Además subrayó la im
portancia de que el Gobier
no federal concentre sus es
fuerzos en el despliegue de la
Guardia Nacional

Nosotros tenemos como
prioridad el despliegue de la
Guardia Nacional El que mu
cho abarca poco aprieta no
podemos dispersar las accio
nes lo primero es consolidar
la operación de la Guardia
Nacional además eso es lo
que nos corresponde como
Gobierno federal ese es el
mandato que tenemos

En este marco López
Obrador informó que en el
proyecto del Presupuesto de
Egresos que presentará el
próximo domingo 8 de sep
tiembre en la Cámara de Di
putados propondrá un incre
mento al gasto en seguridad
pública

fíVa a aumentar el presu
puesto para seguridad in
dicó
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